



Die Ortsmusik Ameis-Föllim im Jahr 1938,

damals noch ohne die Musiker aus Altruppersdorf.

Ameiser und Föllimer Kirchenmusiker vereinigten sich wegen der vielen gefallenen Musikkameraden schon nach dem 1. Weltkrieg, um weiter als Musikkapelle spielfähig zu sein. Aus dem selben Grund schloss man sich nach dem 2. Weltkrieg mit Altruppersdorf zur gemeinsamen Ortsmusik zusammen.

◀ **Stehend von links**

Eisenhut Alois (Ameis), Altermoser Martin (Ameis), Herr Rieder (Ameis Nr. 10), Herr Prokop (Föllim), Stadler Josef und Zott Lorenz (Ameis).

◀ **Vorne von links**

Zangl Josef (Ameis), Huber Josef (Föllim), Rohringer Alois und Müllner Josef (Ameis), Schwarzl Johann (Föllim), Frühwirth Leopold (Ameis).

Herzlichen Dank an Barbara Zellner für dieses tolle Foto.